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Ao (01) primeiro dia do mês de março do ano de 2018, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na Câmara 
Municipal de Maceió, situada a Praça Marechal Deodoro, número 376 
(trezentos e setenta e seis) nesta capital, com as presenças dos vereadores: 
Dudu Ronalsa, Francisco Filho, Francisco Sales,Davi Davino, Fátima 
Santiago,Antonio Holanda, Lobão, Luciano Marinho, Maria Aparecida, 
Ronaldo Luz, Samyr Malta,Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa, Silvânio 
Barbosa, Silvio Camelo e Simone Andrade. Foram justificadas as ausências 
dos demais vereadores. Lida e aprovada a ata da sessão anterior. Passando 
para o Grande Expediente como Primeiro Orador Vereador Silvio 
Camelo utilizou a tribuna para parabenizar o governador Renan Filho pela 
entrega de quatro mil cestas nutricionais na manhã desta quinta-feira a duas 
mil gestantes e nutrizes beneficiadas pelo Programa Estadual de 
Complementação Alimentar e Nutricional. A solenidade ocorreu no Centro 
Cultural e de Exposições Ruth Cardoso e contou com a participação da 
Primeira Dama do Estado Senhora Renata Calheiros e demais autoridades. 
Enaltece os programas que estão sendo implementados nessa gestão a 
exemplo do “Ronda nos Bairros”. Em aparte o vereador Silvânio Barbosa 
corrobora com o pronunciamento do orador, ao tempo que destaca a 
presença efetiva do vereador Silvio Camelo em todas as obras e lançamento 
de campanhas do governo do estado. Solicita que sua assessoria elabore 
moções de aplausos ao governador e ao secretário de Estado da Assistência 
e Desenvolvimento Social, Fernando Pereira. Retornando o orador teceu 
mais comentários quanto ao tema em questão. Finalizando, parafraseia 
dizendo “O Brasil vai viver 50 anos em 5” de autoria do Presidente Juscelino 
Kubitschek. Em seguida solicita um minuto de silêncio em memória do 
falecimento do advogado  Alberto Nonô de Carvalho Lima. Sendo deferido 
seu pedido. O Segundo Orador Vereador Francisco Filho pontua que a 
Câmara dos Deputados acaba de aprovar o Projeto de Lei (PL) 5587, de 
2016, que regulamenta os serviços de transporte com aplicativos. Foram 
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mais de três horas de debates no plenário. Agora, a proposta segue para 
análise do presidente Michel Temer, que pode sancionar ou vetar a 
regulamentação. Destaca que a única alteração feita no texto que havia sido 
votado no Senado, os deputados federais rejeitaram, por 283 votos a 29, a 
mudança que retirava dos municípios a competência de regulamentar os 
aplicativos de transporte remunerado de passageiros. O Terceiro Orador 
Vereador Francisco Sales relata a problemática que foi destaque no Jornal 
Gazeta de Alagoas e informa que não é aumentando a carga tributária que 
vamos erradicar a pobreza em nosso estado. Destaca que o FECOEP vem 
maltratando os comerciantes, exemplificando que existem hoje empresas 
que paga mais o imposto citado do que a folha dos funcionários. Solicita ao 
governador a isenção dos alimentos do mesmo imposto em questão a fim de 
que o assalariado possa fazer seu supermercado com uma maior qualidade 
e diversidade de produtos.  Afirma que só teremos um estado forte se o setor 
produtivo estiver bem. Em aparte o vereador Samyr Malta considera a ideia 
dos governantes ultrapassada em relação as taxas tributárias, citando alguns 
exemplos. Retornando o orador teceu mais comentários quanto o tema em 
questão. No Prolongamento do Expediente não houve pauta a ser 
deliberada. Feita chamada para Ordem do Dia foram constatadas as 
mesmas presenças da chamada inicial onde foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos de números e autorias: Requerimentos de 
autoria da vereadora Simone Andrade, todos em Discussão Única, protocolo 
nº 512/18 e 513/18; Requerimentos de autoria da vereadora Tereza Nelma, 
todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 550/18, 549/18, 547/18, 551/18, 
486/18, 480/18, 481/18, 482/18; Requerimentos de autoria da vereadora 
Silvânia Barbosa, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 471/18 a 
474/18; Requerimentos de autoria da vereadora Fátima Santiago, todos em 
Discussão Única, protocolo nº(s) 517/18, 519/18, 521/18, 522/18, 524/18, 
525/18, 526/18; Requerimentos de autoria do vereador Francisco Sales, 
todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 562/18, 563/18, 564/18. No 
Expediente Final usou da palavra o vereador Lobão agradece a empresa 
Disk-Metralha, SEDET (Meio Ambiente) e Prefeitura de Maceió pela  entrega 
de metralha na Vila Brejal na noite desta quarta-feira (28). Agradece também 
a toda equipe da SMTT. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 
presente sessão ordinária e convocada outra para próxima terça-feira em 
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horário regimental. Do que para constar, lavrei e digitei a presente ata que 
dato e assino. Maceió, 01 de março 2018. 
__________________________________________Fabíola Marinho 
Barbosa– Redatora de Atas e Debates. 
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